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Herr Liebe, Vorsitzender des Treffpunkt Fahrland e.V., verweist auf die Sitzung des Ausschusses 
für Bildung und Sport am 18. September 2018 in der Regenbogenschule in Fahrland, in der neben 
zahlreichen anderen Themen auch die Pläne zur Erweiterung der Regenbogenschule sowie des 
Hortes besprochen wurden. 
Er bittet um die Übergabe des Protokolls der genannten Sitzung an den Treffpunkt Fahrland. Der 
Ortsvorsteher sagt zu, sich darum zu bemühen, verweist in dem Zusammenhang aber auch auf 
das Ratsinformationssystem unter www.potsdam.de, in dem alle öffentlichen Sitzungsdokumente 
sowie die Protokolle der Gremien zu finden sind. 
 
Der Ortsvorsteher informiert über den Sachstand zur Aufstellung von Fahrradständern. Der Rad-
verkehrsbeauftragte der Landeshauptstadt, Herr von Einem habe erklärt, dass mit der Realisie-
rung begonnen wurde. Er verwies jedoch darauf, dass lediglich im Ortsteil Neu Fahrland ein über-
dachter Fahrradständer vorhanden sei. 
Herr Wartenberg kündigt für die Ortsbeiratssitzung im November d.J. einen entsprechenden An-
trag an. 
 
Zu dem in der letzten Ortsbeiratssitzung angesprochenen Wildschweinproblem führt Herr War-
tenberg aus, dass die Abschussquote erhöht wurde. 
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